



24 de octubre de 1860

El tren llega a Burgos

Burgos.— Miles de burgaleses han recibido hoy con alborozo la llegada a la ciudad de la primera locomotora, uno de los sucesos más faustos que ha vivido la capital castellana. El tren que arrastraba la locomotora salió a la una y media de Valladolid y llegó a

A su llegada fueron recibidos por más de quince mil personas que esperaban en la estación, y que no pudieron reprimir sus aclamaciones y su entusiasmo a la aproximación del tren.

Burgos sobre las 5 de la tarde tras realizar un recorrido de 121 kilómetros. Viajaban en el primer tren que ha hecho su aparición en Burgos los administradores de la Compañía de Ferrocarriles del

Norte, Isaac Pereire, Duclerc y Semprum, con el ingeniero jefe de la división de Valladolid. El gentío congregado en la estación aclamó la llegada del tren, considerado gran elemento de civilización. La delegación de la Compañía del Norte fue después visitada por la Diputación Provincial, gobernador, alcalde y Ayuntamiento, a la que felicitaron por lo que ha hecho a favor de la ciudad de Burgos y de toda Castilla. Durante una comida de agasajo bandas militares ejecutaron gran número de trozos de ópera. En agradecimiento, Isaac Pereire entregó 5.000 reales



A las tres y media de la tarde de ayer llegó a Burgos procedente de Valladolid la primera locomotora del ferrocarril del Norte. Este fausto suceso de que ya se tenía noticia anticipada, atrajo a la estación a la población en masa que saludó con el mayor entusiasmo la llegada de la locomotora.

destinados a establecimientos de beneficencia. De la línea de Irún, ya están construidos 241 kilómetros de la sección de Ávila a Burgos, y de Burgos a Irún están terminados 65 kilómetros y hay 150 en construcción